
Je vous présente ma famille d’accueil : Zaida,

ma maman d’accueil, David, mon papa

d’accueil, et leurs enfants : Santiago, qui est

parti en échange en Allemagne une semaine

après mon arrivée, ainsi que Maximo et

Victoria, mes frères et sœurs d’accueil.

Ils sont géniaux !

Le 9 août 2024, j’ai pris un vol de Paris à Mexico City
d’une durée d’environ 11h, j’étais accompagnée de Juliane

( également du district 1650 ) et de Leane, une autre
Française que nous avons rencontré à l’aéroport et qui,
par chance, se trouve dans le même district que moi au

Mexique. 
A�  notre arrivée à Mexico, nous avons rapidement dit au
revoir à Leane, car elle avait un second vol à prendre

rapidement, tandis que Juliane et moi avions une escale
de 5 heures. Après cette longue attente, nous sommes

parties chacune vers nos portes d’embarquement
respectives pour un vol d’environ 2 heures chacune. Mon

vol a cependant subi un retard d'environ 1h30.
A�  mon arrivée à Guadalajara, ma famille d’accueil m’a

très chaleureusement accueillie. Comme si le voyage
n’avait pas été assez long, un accident sur la route vers

Tepic a rallongé notre trajet, transformant 2h30 de
route en 4 heures. Nous sommes finalement arrivés à ma

nouvelle maison à 3h30 du matin !
Après cette longue journée, je peux vous assurer que j’ai

très bien dormi !

Seulement trois jours après mon arrivée, j'ai commencé les
cours à la Preparatoria del Valle. Tout s'est très bien passé, et

je me suis rapidement fait des amis, car les Mexicains sont
vraiment chaleureux et accueillants. Leur gentillesse m'a

surprise et rassurée dès le premier jour. 
Ici, tout est différent : on porte un uniforme, et les professeurs
sont proches des élèves, ils sont toujours prêts à m'aider. Les
horaires sont aussi inhabituels pour moi. Les journées vont de
7h à 14h30, ce qui est relativement court, mais commencer à

7h reste un défi, car j'adore dormir le matin. 
Mes après-midi sont bien occupés, quatre fois par semaine, j'ai
un entraînement de basket avec l'équipe de l'école. C'est mon

sport préféré, et c’est une excellente manière de me défouler et
de faire de nouvelles rencontres !
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Du 23 au 25 août, j’ai eu un camp d'intégration avec
tous les étudiants d’échanges de mon district. Il s’est

déroulé dans un ranch isolé, sans réseau, ce qui nous a
permis de nous concentrer sur l’essentiel : les

rencontres. C’était impressionnant de voir tant
d'étudiants d'échanges, venant des quatre coins du

monde. Nous avons assisté à de nombreuses réunions
sur les valeurs du Rotary et sur l’expérience que nous

vivons tous.
Les moments les plus marquants ont sans doute été les
olympiades en équipe. Ces activités nous ont permis de

tisser des liens solides tout en s'amusant. Le cadre
naturel et l’absence de connexion nous ont poussés à
vraiment échanger et à profiter de chaque instant.

Le 16 septembre, j’ai assisté à la première
soirée avec mon Club du Rotary de Tepic pour
célébrer l'Indépendance du Mexique, C'était une

belle occasion de rencontrer les membres du
club. J’ai notamment fait la connaissance de

mon YEO, ainsi que de la présidente du club, et
de nombreuses autres personnes. L’accueil a

été chaleureux, et j'ai pu échanger avec
plusieurs d’entre eux sur le début de mon séjour

ici.
L'ambiance était festive, avec des décorations
aux couleurs du Mexique, un buffet traditionnel
et une atmosphère pleine de fierté nationale.

Tamales Tacos



Depuis mon arrivée au Mexique, j'ai eu la chance
de visiter plusieurs endroits magnifiques. Tout
d'abord, avec les autres étudiants d'échange de
mon club Rotary, j'ai fait une visite de Tepic, ce
qui m'a permis de me familiariser avec la ville.

Ensuite, avec ma famille d'accueil, j'ai eu l'occasion
d’aller à la Laguna de Santa María del Oro, une
lagune absolument splendide où j'ai pu faire du
bateau et profiter du paysage reposant du lac.
Nous avons également passé une journée à Las
Islitas, une plage située à environ 30 minutes de

Tepic. C’était incroyable ! J'ai pu me baigner, faire
de la banane tractée et du jet-ski. 

Depuis le début de cette expérience, j'ai ressenti un
mélange de nombreux sentiments. Il est vrai que c'est

assez difficile d'être loin de ma famille, de mon copain et
de mes amis, surtout dans les moments où je ressens le
besoin de partager des choses avec eux ou lorsque la

distance se fait plus pesante, par exemple avec le
décalage horaire. L'éloignement n'est pas toujours simple
à gérer, mais cette expérience me pousse à sortir de ma

zone de confort.
D’un autre côté, j'ai déjà appris tellement de choses,

tant sur le plan personnel que culturel. Chaque jour est
une nouvelle opportunité d'enrichir mes connaissances,

que ce soit en perfectionnant mon espagnol, en
découvrant la culture mexicaine, ou en rencontrant de

nouvelles personnes. Je sens que cette expérience ne fait
que commencer, et je suis convaincue que ce n’est qu’un
avant-goût de tout ce que je vais encore apprendre et

vivre. Malgré les moments difficiles, je me sens
privilégiée d'être ici et de vivre cette aventure unique.

Merci le Rotary !


